



### La empresa Verial Soft potencia las nuevas tecnologías en la edición

**SALAMANCA.** La empresa Verial Soft impulsa desde el Parque Científico de la Universidad de Salamanca el desarrollo de las nuevas tecnologías y las acciones de innovación en el sector editorial. En este sentido, la compañía ha suscrito tres importantes acuerdos de colaboración con tres destacadas empresas del sector: Vailo, Global Books e Inase.

Verial Soft se dedica especialmente al desarrollo de programas de gestión empresarial y productos y servicios para internet, con un amplio catálogo de productos de *software* específico para lenguaje de programación SQL. ■